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Hacienda ve viable un superávit de 1% en 
2020, pese a desaceleración 
LAURA QUINTERO - 12:41 - 21/08/2019 

  

 Yorio asegura que el superávit será positivo para no usar deuda para el pago de intereses 

A pesar de la desaceleración por la que atraviesa la economía mexicana, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público 
(SHCP) ve viable mantener un superávit del 1% del Producto Interno Bruto (PIB) para el 2020, así lo indicó Gabriel 
Yorio, nominado como subsecretario de Hacienda. 

Tras su participación en el Foro Estrategia Banorte 2019, el funcionario dijo que aún están estudiando el nivel del 
superávit para el Paquete Económico 2020, pero indicó que es viable que el Estado ingrese un 1% más de lo que 
gasta. 

"Todavía no les puedo dar la cifra porque a los primeros que se los vamos a dar es a los congresistas. Vamos a tener 
un objetivo de superávit positivo, no podría ser cero ni por debajo de cero porque estaríamos usando deuda para 
pagar los intereses", comentó. 

Dijo que lo que les preocupa es la sostenibilidad de la deuda pública, porque el mandato del presidente es no 
incrementar la deuda como porcentaje del PIB, que actualmente es de cerca de 44%. 

Mario Delgado, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, ha recomendado 
al equipo hacendario recortar el superávit de 1%, mientras que el grupo financiero BBVA y la calificadora Fitch 
Ratings han advertido que en un entorno de desaceleración económica como la que atraviesa México, se vuelve cada 
vez menos probable alcanzar el objetivo de 1% para este año, por lo que el objetivo tendría que replantearse en el 
2020. 

Yorio aseguró que el paquete fiscal que presentarán a más tardar el próximo 8 de septiembre, será "prudente y 
conservador", en el que el techo de gasto, esto es los recursos que gastarán durante el 2020, deber ser priorizados. 

Además, reiteró que la para la mitad del sexenio están preparando una reforma fiscal porque los recursos que tienen 
ahora por concepto de ingresos "no nos están alcanzando. Tenemos que establecer una nueva estructura de 
impuestos", advirtió. 
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